

La Opinión A Coruña » A Coruña

La galería urbana de Lugrís estrena su primera obra

Tres colectivos recaudan 12.000 euros para plasmar en la pared de un edificio de la plaza José Sellier el cuadro 'A illa de San Barandán'

Tania Suárez | A Coruña | 20.12.2014 | 02:14

A illa de San Barandán, de Urbano Lugrís, cuelga ya de la fachada de un edificio de la plaza José Sellier, paralela a San Andrés, donde residió el artista. Dos grafiteros trabajaron desde el jueves en la obra, que será inaugurada hoy con motivo de los actos programados por el día dedicado al artista. La pintura, para la que utilizaron 120 aerosoles, es una reproducción a escala del cuadro original sobre la isla mítica situada en algún lugar del océano Atlántico. "Tiene cinco metros cuadrados de ancho por otros cinco de alto, es un cuadrado", indicó ayer Cristian Lado, uno de los encargados de plasmar la pintura en la medianera amarillenta de uno de los inmuebles. Mientras, su compañero, Ángel Martínez, trabajaba sobre el andamio. "No sabremos si nos dará tiempo, pero esperemos que sí", señalaba Lado, al tiempo que aseguró que los vecinos están "contentos" con la iniciativa.



El grafiti, a medio terminar, ayer, en la plaza José Sellier. 13fotos

Algunos de los residentes en la zona, no obstante, critican la falta de colorido del mural. La

propuesta, desarrollada por el colectivo literario In Nave Civitas, la Asociación Cultural O Mural y la Asociación de Escritores en Lingua Galega, costó 12.000 euros. El dinero fue recaudado a través de donaciones. Las entidades esperan trasladar la iniciativa a las medianeras de otros barrios de la ciudad. El pasado mes de septiembre en Vigo se inauguró un gigantesco mural del bodegón Fiestra, de Lugrís, en la pared de un céntrico edificio. La obra fue recreada con aerosol por el artista vasco Luis Olaso Tapa.

Hoy, después de la inauguración del grafiti, habrá un taller en el que los asistentes podrán decorar sus paraguas, que servirán para dar cuerpo a una serpiente humana que marchará por los Cantones, María Pita y la Ciudad Vieja, hasta llegar, sobre las 18.30 horas, al jardín de San Carlos, donde se realizará una performance. A las 20.30 horas, en el Papagayo, tendrá lugar un recital poético en honor al artista contrês

Compartir en Facebook